

DATOS PERSONALES DEL C. _____

----- M A N I F E S T Ó: -----
Llamarse como ha dicho y quedado escrito, ser originario de _____
ser de ____ años de edad, grado de instrucción _____, de ocupación
_____, estado civil _____, con
domicilio _____.
Teléfono _____

C. _____

AVISO DE PRIVACIDAD

La Contraloría Interna del Municipio de Nezahualcóyotl, con domicilio en calle Faisán, número 110 segundo piso, colonia Benito Juárez, Municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le a los mismos y de su protección.

Los datos personales recabados serán protegidos, incorporados y tratados en la base general de la subdirección Jurídica y de Responsabilidades Administrativas, con fundamento en los artículos 16, 109 fracción III, y el 113 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano del Estado de México; artículo 1, 2,3 fracción IV, 4 fracciones I, II, V, VII, IX, X, XII, XIV, 5, 6, 7, 14, 15, 16, 17, 18, 26, 29 Y 30, 31, 39, 40 y 66 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios; cuya finalidad es llevar un registro, control, seguimiento de los procedimientos disciplinarios que se instauran a servidores públicos de este Municipio.

La entrega de los datos personales son obligatorios para poder dar seguimiento al trámite, en caso de que no externar su oposición, en este acto se otorga consentimiento para su tratamiento, en los términos citados en este aviso de privacidad. Para las finalidades antes mencionadas se requiere de los siguientes datos personales: nombre, lugar de nacimiento, grado de instrucción, ocupación actual, estado civil, número telefónico, domicilio particular y domicilio para oír y recibir notificaciones (en caso de no ser vecino de este Municipio), datos de la identificación que presenta y firma autógrafa.

Así mismo se informa que sus datos no podrán ser difundidos sin su consentimiento expreso, salvo las excepciones previstas en la ley. Cualquier modificación a este aviso de privacidad podrá ser consultado con la Subdirectora Jurídica y de Responsabilidades Administrativas, acorde a lo dispuesto en los artículos 23, 29, 30 y 31 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios.

El titular podrá en los términos previstos por la ley, así como por los lineamientos, ejercer derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición del Estado de México (SARCOEM) así como de la Plataforma Nacional de Transparencia, de igual manera podrá revocar su consentimiento acudiendo a las oficinas de la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Pública, ubicadas en: Faisán número 110, primer piso, Colonia Benito Juárez, Municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México.

De la misma forma se le hace saber que acorde al artículo 130 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado y Municipios, sus datos personales serán considerados en el rubro de información restringida.

IMPORTANTE

El interesado podrá dirigirse al Instituto de Transparencia Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios, donde recibirá asesoría sobre los derechos que tutela la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de México y Municipios al correo ifoem@ifoem.gob.mx

**ME DOY POR ENTERADO DEL CONTENIDO
DEL AVISO DE PRIVACIDAD.**

